

Nouvelles de la séance du comité de Lapins de race Suisse, le 18.10.2014 à 9 heures à Zofingue

Le procès-verbal de la séance du comité du 12.09.2014 est accepté et les remerciements sont adressés à la rédactrice, Monika Wenger.

Le président, Peter Iseli, informe sur le bon déroulement du séminaire de Petits animaux Suisse.

Jörg Kilchenmann reprend la direction de l'édition de la Tierwelt.

P. Iseli indique que le bénéfice de la Tierwelt sera moins élevé à l'avenir.

Petits animaux Suisse appliquera un nouveau règlement pour les engagements au sein de l'EE.

P. Iseli fait part du retrait immédiat du comité de Petits animaux Suisse de Jean-Charles Witschi.

Le comité discute des dédommagements pour ceux qui exposent à l'étranger.

Il n'y aura des rapports d'expositions que si elles ont été préalablement annoncées dans la Tierwelt.

Le caissier, Markus Durrer, informe sur l'action de vente préalable du standard 2015.

Les invités d'honneur de Lapins de race Suisse à l'exposition suisse de lapins mâles à Sempach 2015 ont été informés par écrit par M. Wenger.

Markus Vogel rapporte sur les travaux concernant le standard 15. La première version est en examen. De petites modifications sont apportées en permanence encore.

Il fait part du bon déroulement des cours de répétition des experts.

Les six candidats-experts sont toujours motivés et le cinquième cours de formation est consacré au travail de jugement pratique.

M. Vogel annonce son retrait comme président de l'association suisse des experts pour l'assemblée générale 2015.

Emil Buser s'occupe actuellement du calendrier des expositions 2014/2015. Toutes les manifestations ne sont pas annoncées à ce jour par les organisateurs.

Sur suggestion d'Astrid Spiri, le comité discute de la vaccination contre la maladie hémorragique virale du lapin pour les animaux exposés à l'exposition européenne 2015 à Metz. Il faut encore clarifier la situation avant de prendre une décision.

Le comité désigne diverses délégations.

Le comité reconnaît le travail innovateur de clubs ou fédérations en prenant connaissance de brochures distribuées.

Diverses demandes pour aides financières sont traitées et acceptées.

M. Vogel loue le travail du comité d'organisation de l'exposition suisse de lapins mâles 2015 à Sempach.

M. Wenger présente le projet « Monde cunicole », une brochure qui sera distribuée à Sempach. Tous les clubs ont remis leur article.

Un album de coloriage est également présenté.

Les engagements des membres du comité à l'exposition suisse de lapins mâles à Sempach sont coordonnés.

Quelques modifications sur le fond et d'ordre linguistique sont apportées aux règlements de subventions et dédommagements et d'expositions. La version sera ensuite mise en consultation.

Le règlement de cours de formation pour préposés est accepté à l'unanimité.

Toutes les cages d'expositions à l'exposition suisse de lapins mâles 2015 à Sempach disposeront d'un espace de retrait. Il sera possible d'appliquer un morceau de tôle derrière la carte de jugement. C'est la solution la moins onéreuse. La modification des cages d'expositions actuelles est acceptée à l'unanimité.

L'ordre du jour de la CPP 2015 à Nottwil est approuvé. Les membres du comité s'occuperont de diverses tâches concernant l'organisation.

Les travaux préparatifs pour la journée d'automne 2015 au centre de rencontre à Schenkon sont également déjà en cours.

P. Iseli fait part de bons échos après son premier cours sur la communication, donné le 27.09.2014 pour la fédération Berne-Jura.

L'idée d'organiser une exposition de jeunes sujets en 2016 à la REHAB Basel (centre pour prise en charge spécialisée de para- ou tétraplégique ou patients ayant subi un AVC) sera discutée ultérieurement. La participation pour tous les clubs resterait volontaire et sans contrainte.

La liste de suspens est mise à jour.

P. Iseli clôt la séance à 12 heures 40.

Emil Stöckli